

PUBLICATION IMMÉDIATE

DE NOUVEAUX DÉFIS POUR DR ALAIN POIRIER

Sherbrooke, le 17 mars 2022 – Après presque trois ans de collaboration dont deux ans comme acteur de tout premier plan dans la gestion de la pandémie en Estrie, le 2 avril prochain, le Dr Alain Poirier quittera ses fonctions à titre de directeur de santé publique du CIUSSS de l'Estrie – CHUS. Dr Poirier est un homme passionné qui aime vivre de nouvelles aventures. Sa feuille de route étant déjà impressionnante, il y ajoutera, en avril, la fonction de directeur de santé publique du Conseil Cri de la santé et des services sociaux de la Baie James.

Dr Poirier est passionné pour la découverte de nouveaux horizons. Sa carrière l'a d'ailleurs mené à accomplir différentes missions humanitaires partout dans le monde. Désireux d'approfondir ses apprentissages et de desservir la santé des autochtones, ce nouveau mandat lui permettra de poursuivre un objectif qu'il s'était donné lorsqu'il était directeur national de santé publique et qu'il n'a pas développé autant qu'il le souhaitait.

Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS souhaite à Dr Poirier la meilleure des chances pour la suite de son parcours et le remercie pour son engagement hors du commun auprès de la population de l'Estrie.

La démarche de nomination de la personne qui prendra la relève à la tête de la Direction de santé publique du CIUSSS de l'Estrie – CHUS est en cours. Une annonce aura lieu dès que le processus sera terminé.

– 30 –

Pour renseignements :
Équipe des relations avec les médias
CIUSSS de l'Estrie - CHUS